

ABSTRAKSI

HEALTH RESORT (SPA) DI CIOMAS, BOGOR, JAWA BARAT

<h3>HEALTH RESORT (SPA) IN CIOMAS, BOGOR, WEST JAVA</h3>
--

FITHRI LILLAH SETYAWATI

Dosen Pembimbing I : Ir. AGOES SOEDIAMHADI

Dosen Pembimbing II : Ir. Hj. RINI DARMAWATI, MT

Indonesia sebagai negara berkembang yang memiliki suatu fenomena kehidupan masyarakat yang beragam serta teknologi yang secara langsung mempengaruhi cara berfikir masyarakat ini menjadi faktor utama akan tumbuhnya suatu problem kehidupan yang kompleks. Dalam hal ini secara langsung dapat mengakibatkan ketegangan jasmani dan rohani. Untuk itu diperlukan suatu sarana yang dapat digunakan sebagai wadah untuk meningkatkan kesehatan dan kebugaran tubuh dan dapat memenuhi kebutuhan rekreasi. Dimana dalam hal ini wadah tersebut tidak hanya menawarkan usaha peningkatan kesehatan dan kebugaran fisik, tetapi juga menawarkan ketenangan dan relaksasi.

Wilayah Kecamatan Ciomas secara administratif termasuk dalam wilayah Kabupaten Bogor yang merupakan kawasan pengembangan wisata Gunung Salak Endah. Dimana wilayah tersebut memiliki potensi alam dan panorama yang indah serta memiliki aksesibilitas yang tinggi. Berdasarkan hal tersebut, maka Kecamatan Ciomas merupakan lokasi terpilih didalam menciptakan suatu bangunan Health Resort (Spa) sebagai wadah yang mencakup kegiatan kebugaran dan relaksasi. Dimana kegiatan tersebut pada hakekatnya merupakan kegiatan wisata kesehatan yang berada dilingkungan alami.

Melihat pentingnya faktor lingkungan alami dalam mewujudkan kegiatan tersebut, maka pendekatan pemecahan arsitekturalnya dilakukan dengan mengaplikasikan konsep arsitektur organik dan rekreatif pada tata ruang dalam dan penampilan bangunan. Dalam perancangan tata ruang dalam diusahakan untuk dapat mewujudkan kesan alami sesuai dengan sifat alam, kenyamanan ruang serta memiliki karakter rekreatif di setiap ruangnya. Dimana dalam hal ini tidak hanya melalui penggunaan bahan material alami, tetapi juga faktor warna, tekstur, skala, pola, sistem pencahayaan serta penghawan. Sedangkan pada perancangan penampilan bangunan lebih menekankan pada penggunaan unsur-unsur alam baik pada material, struktur konstruksi, serta pemanfaatan kondisi alam sekitar yaitu iklim tropis didaerah pegunungan yang berkontur. Dimana dalam hal ini sangat berpengaruh pada penampilan bangunan baik pada interior bangunan maupun eksterior bangunan.